

Carat-Leistungsmesse

Kassel bebt

Die zehnte Auflage der Carat-Messe in Kassel feiert das Unternehmen auf besondere Art. Vom 7. bis zum 9. Oktober rockt die Carat-Unternehmensgruppe in Nordhessen.



Bild: Carat

Klappern gehört zum Handwerk, sagt ein Sprichwort. Das hat die Carat-Unternehmensgruppe wörtlich genommen und feiert anlässlich der zehnten Leistungsmesse ein Fest der Superlative. Fachgespräche und technische Neuheiten kommen nicht zu kurz, doch in diesem Jahr steht die Emotion im Vordergrund. „Wir wollten in diesem Jahr verstärkt die Aufmerksamkeit für die Carat und unsere Werkstatt- und Handelspartner in der breiten Öffentlichkeit schaffen. Am liebsten tun wird das über unsere Leistungen und Services in den Betrieben. Aber das Herz der Kunden erreichen wir

damit nur schwer“, erklärt Thilo Brocksch, Leiter der Carat-Pkw-Systeme.

Darum hat sich das Unternehmen neben innovativen Ideen zu Technik und Dienstleistung für Werkstatt und Handel mit der Initiative „CARAT rockt“ in diesem Jahr auch der Musik verschrieben. Dabei setzt man auf echte Rocker und ebensolchen Rock. Schon im Sommer war das Unternehmen ein Sponsor der Konzertreihe Rock the Nation. Dabei standen Legenden wie Foreigner, Journey oder Kansas auf der Bühne. Besonderes Highlight von „CARAT rockt“ sind unter anderem Konzerte mit berühmten Musikern und Rockbands.

Beispielsweise mit der Manfred Man's Earth Band, die am 8. Oktober ein nicht-öffentliches Konzert gibt. Natürlich bietet die Messe auch für Nicht-Rocker Sehens- und Hörenswertes. So stellt die Carat in Kassel die nächste Stufe der Elektronik-Offensive vor, die den Umgang mit Hybrid- und Elektrofahrzeugen zum Inhalt hat.

220 Aussteller

Dem Thema „geführte Fehlersuche“ bei der Diagnose widmet sich das Carat-Power-Check genannte Tool, das gemeinsam mit AVL für Werkstätten entwickelt wurde. Auch zu den Werkstatt- und Handelssystemen werden aktuelle Neuerungen vorgestellt. Zudem können sich Besucher in Ruhe bei den mehr als 220 Ausstellern über deren Produkte informieren. Rund 25.000 Gäste erwartet die Carat vom 7. bis 9. Oktober in Kassel. Alle Details zur Messe finden Sie im Sonderheft, das dieser Ausgabe beiliegt.

Willkommen sind in Kassel übrigens auch Werkstatt- und Autohausunternehmer, die noch keine Kunden der Carat sind. Zugang zur Messe erhalten sie nach Voranmeldung über einen der 154 Carat-Gesellschafter in ihrer Nähe (zu finden im Internet unter www.carat-gruppe.de oder Karten direkt ordern unter www.leistungsmesse.de). fs



Audi, BMW, Daimler, Hyundai, MAN, Opel, Porsche, Renault, VW, ...

empfehlen Batterieladegeräte von



FRONIUS DEUTSCHLAND GMBH
Telefon +49 (0)6655 91694-0
E-Mail: battery.chargers@fronius.com